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Résumé :

Le tourisme écologique ne cesse de se développer a travers le monde et peut participer a la
croissance économique, social et aussi environnementale.

En Algérie, les sites touristiques et naturels ne sont pas en manque mais les activités
touristiques sont en déclin depuis des décennies, ainsi les opportunités ne sont pas exploitées
de maniere efficace et écologique.

L’objet de cette ¢tude menée dans le parc national de Belezma a Batna a pour but de
rechausser 1’activité touristique dans la région et augmenter les possibilités de développement
dans ce domaine tout en respectant la nature et les lois de 1’écologie et en encourageant les
démarches durables.

Notre projet d’écolodge proposé s’intégre a son environnement naturel par son architecture
biomimétique. La forme conique aérodynamique des lodges inspirés du cone de cedre d’Atlas,
I’utilisation de matériaux écologiques comme le bois, le systéme rotatif qui permet d’optimiser
les apports solaires nécessaires pour le chauffage et la lumiére naturelle en hiver sont les

principaux atouts écologiques du projet.

Mots clés :

Ecotourisme, architecture biomimétique, écolodge, parc national de Belezma
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Abstract:

Ecological tourism continues to develop throughout the world and can participate in

economic, social and also environmental growth.

In Algeria, tourist and natural sites are not lacking but tourist activities have been in decline

for decades, so opportunities are not exploited in an efficient and ecological way.

The purpose of this study carried out in the national park of Belezma in Batna aims to
enhance tourist activity in the region and increase the possibilities of development in this area

while respecting nature and the laws of ecology and encouraging sustainable approaches.

Our proposed ecolodge project integrates with its natural environment through its biomimetic
architecture. The aerodynamic conical shape of the lodges inspired by the Atlas cedar cone, the
use of ecological materials such as wood, the rotating system which makes it possible to

optimize the solar contributions necessary for heating and natural light in winter are the main

assets environmental aspects of the project
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